

委員長からのメールです

秋葉原のど真ん中でテニス 「フェスタ」そばの小学校屋上

社会貢献・環境対策委員会委員長 薛 博夫



です…かれこれ15年にもなります、
良く続くな(^_^)

実は、千代田区の小学校が、都
心のビルの中にあるのは、珍しく
ないんですよ。少子化で数は減つ
たけど、統合した小学校を、再開
発ビルに入ってしまう例が、いく
つもあるんです。その一つが、私
のホームグラウンドである秋葉原
の昌平童夢館(昌平小学校)…

ここ、屋上がガラス開閉式ドー
ムの全天候型のトラック(校庭)に
なっているんです。そこに2面の
テニスコートを張って、放課後、
テニスを楽しんでるって訳です。

一階には図書館、地下には、水
深自動調整型(授業中は浅く、一
般開放時には深くなる)温水プー
ルもあり、どれも格安で区民が利
用できる超豪華施設なんです。バ
ブルの遺産だな。

みんな、気付かないけど、ここ、
秋葉原電
気街のど
真ん中！
にあるん
ですよ。

なんの関係があるか
というと、私はいつも、
千代田区のビル型小
学校の屋上校庭を借りて、
テニスをしているから

東京駅に、日本一の高層ビル建
築計画があるそうですね。しかも、
その中に、公立小学校が入るとの
ニュースを聞いて、ぜ
と思っています。

日遊協も、
よく展示
会をする、

ベルサール秋葉
原から徒歩3分。
ドンキ(AKB
劇場)手前の信
号を左に曲がっ
てすぐ、と言え
ばわかります
か？京楽さん
の東京支社もご
近所ですよね。

この電気街の
裏通りは、通称
「ジャンク通
り」と言われて
いて、オタクの
聖地。メイドさ
んがチラシを配
りまくり；で、
その通りを、テ
ニスラケットを担いで、(錦織
風?)おじさんが、とぼとぼ歩い
てテニスコートを目指します。か
なりの、不審者状態です。が…ま、
おそらく、新手の「コスプレ」だ
と思われているんでしょうね(^_^)

ある」と言われるようになれば
「お年寄りにはパチンコは善」と社
会から見てもらえます。ま、私が、
今晚も、またテニスに行きたいと、
のめりこんでも、社会的(奥様的)
にたたかれることは、ありません。
健康に良いからという言い訳が出
来るからです…たぶん。

…それでも、先日はたたかれま
したが…。



昨年はUS OPENテニス会場にいました。トーナメント表の準決勝に錦織の名前貼り付けている瞬間